

MUSICUS

Mitgliederinformation Ausgabe 135 – II Quartal 2025

Äppelblütefest 2025



Auch dieses Jahr konnten die Musikfreunde wieder an zwei Tagen ihre Straußwirtschaft öffnen. Natürlich bedurfte es einiger Vorarbeiten, um das Stadl für den Ansturm fit zu machen. Reparaturen und Anschaffungen waren notwendig, um erneut funktionsfähig zu sein. Die Abläufe wurden überdacht und optimiert.



Mit den Erfahrungswerten aus den Vorjahren wurden die Bestellmengen definiert und die Verkaufspreise kalkuliert.

Unterstützt von unseren Premiumpartnern waren die Kosten weitestgehend im Rahmen geblieben. Nicht unerwähnt soll die kiloschwere Maikrauternte bleiben, um nach einem überlieferten Rezept die spezielle Maissens, für die famose MFN-Maibowle herstellen zu können.



MUSICUS

Mitgliederinformation Ausgabe 135 – II Quartal 2025

ff Äppelblütefest 2025



Die erste Bewährungsprobe stand am 30. April an. Hatten die Musikfreunde doch zum Vorglühen zur „**Ebbelwei-Anstichparty in den Mai**“ eingeladen. Kollegial, wie wir nun mal sind, hatten die Musikfreunde den ursprünglichen Termin, Samstag 3. Mai, dem Partnerschaftsverein für ihre akademische Feier im FORUM überlassen. Das tat der Feierlaune aber keinen Abbruch.



Die BAGAGE sorgte gekonnt mit ihrer Live Musik, dieses Jahr im Hof platziert, für ausgelassene Stimmung. Hermann P. moderierte den symbolischen „Anstich“, bei dem neben unserem Kellermeister sowohl Wolfgang Nickel wie auch die frisch inthronisierte Blütenkönigin Viktoria, begleitet vom Blüten Königinnen Papa Stefan, nicht fehlen durfte. Nach dem Verkosten des „Neuen“ wurde wieder gemeinsam die Ebbelwei-Schlott angestimmt und alle Schmetterten mit bei: „**Wo führt uns das Saufen noch hin? Ins Himmelreich hinein, wo der Petrus wird sein, der schenkt uns den Ebbelwei ein**“.

MUSICUS

Mitgliederinformation Ausgabe 135 – II Quartal 2025

ff Äppelblüefest 2025



Hygienisch einwandfrei und sicherheitstechnisch durch die Behörden geprüft und abgenommen, öffneten wir dann Blütenfestfreitag und Samstag die Tore des Mandolinestadls. Dieses Jahr wieder mit dem Bratwurststand in Eigenregie und ohne „Gezapftes“ gegenüber. Dafür anstelle des Bierausschanks mit einer lauschigen, überdachten Nische, wo man sich gerne niederlies.

Eine bestens vorbereitete Helfertruppe hatte bereits jeden Morgen Kartoffel geschält und zu Pannekucheteig verarbeitet, Erdbeeren für die Bowle geputzt, den Schweinepfeffer und das Sauerkraut auf den Herd gestellt, die Klöße akkurat gerollt und die Sesamstangen mit Gouda belegt.



Nach zweimal sechs Stunden reinem Straußwirtschaftsbetrieb konnte resümiert werden:
Der Aufwand hatte sich gelohnt!
Zufriedene Gäste,
Wurstwaren alle verkauft
und bis auf wenige Liter
hatte sich auch der AW Keller
geleert.



MUSICUS

Mitgliederinformation Ausgabe 135 – II Quartal 2025

ff Äppelblüefest 2025



Und was wäre ein Blütenfest in Naurod ohne den Festumzug?
Nur ein Straßenfest und weitentfernt von der Brauchtumpflege. Zu dem diesjährigen Motto „Wir reisen...“ hatten die Musikfreundewagenbauer um Emma Damm, das Thema „Irland“ umzusetzen.



Insbesondere der Steinkreis wurde mit Bravour realisiert.

Aus der Festschrift der IG:

Komm nach Irland und entdecke die Magie der über 3000 Jahre alten Monumente aus der frühen Bronzezeit. Vielleicht begegnen euch dort auch einige des „kleinen Volkes“ der Insel – Feen, Gnome oder der listige Leprechaun, ein Wesen der irischen Mythologie, der oft in Verbindung mit dem verborgenen Gold am Ende des Regenbogens gebracht wird.



MUSICUS

Mitgliederinformation Ausgabe 135 – II Quartal 2025



„Eine kleine Reise in den Frühling“ Konzert vom 23.März

Der schöne Herzog-Friedrich-August Saal der Wiesbadener Casinogesellschaft war mit rund 200 erwartungsvollen Gästen gefüllt, als das Mandolinen-Orchester seine kleinen Frühlingsreise begann. Wer uns kennt weiß, dass solch eine Reise ganz sicher Richtung Italien geht. Allerdings machten wir während des Konzertes auch den einen oder anderen Abstecher nach Österreich und Frankreich und kamen unserem Anspruch, ein breit gefächertes Repertoire zu bieten nach. Gleich zu Beginn stand ein großer Klassiker auf dem Programm: Händels Feuerwerksmusik. Es folgten Omaggio a Trento von Giacomo Sartori und das Frühlingsmotiv aus Vivaldis Vier Jahreszeiten mit erstmalig Thomas Hoffmann an der Bratsche, ehe Sopranistin Anja Stader die Bäume im Wiener Prater zum Blühen brachte. Ihr glockenheller Sopran passte perfekt zu den Klängen des Mandolinenorchesters, das nach der Humoresque von Dvorak und den Florentiner Hochzeitstänzen von Siegfried Behrend, den Zauber von Paris beschwor. Zum Abschluss des ersten Teils begleitete das Orchester Anja bei der Barcarole aus Hoffmanns Erzählungen.



MUSICUS

Mitgliederinformation Ausgabe 135 – II Quartal 2025



ff „Eine kleine Reise in den Frühling“ Konzert vom 23.März

Nach der Pause spielten die Gast-Solisten Thomas Dittmann und Thomas Hoffmann den 2. und 3. Satz aus Rossinis Duetto in-Dur für Violoncello und Kontrabass. Eine begeisternde Darbietung und ein gelungener Übergang für das symbolische Dankschön des Vereins an die Mernberger-Stiftung, vertreten durch Adelheid Mittendorf. Mit dem Canto dei Cherubini von Sartori und dem von Anja interpretierten Vilja-Lied aus der Operette Die Lustige Witwe, wurde die Stimmung dann für einen Moment etwas besinnlicher. Begleitet von der charmanten Moderation unserer ersten Vorsitzenden, kamen Ciribiribin in einem Arrangement von Franz Köhler, das neapolitanische Ständchen von Gerhard Winkler und Viva Napoli, ein Potpourri italienischer Volksweisen, das zum Mitsummen einlud, zu Gehör. Dazwischen und sozusagen zum krönenden Abschluss, begeisterte Anja mit O mio babbino caro und dem ganz entzückenden Schwips-Lied aus Eine Nacht in Venedig von Johann Strauß.



Das Publikum war hingerissen und forderte mit Vehemenz eine Zugabe ein. Man merkt den Musikerinnen und Musikern in jedem Moment die Freude am Spiel an.



Das Dings aus´m Stadl oder sonst wo?

...der letzten Ausgabe des Musicus war wohl doch zu einfach:

der Maggi-Flaschen-Halter (Top Drei: Nadine, Elsbeth und Elke)

Mal sehen, wer diesmal mit seiner Ortskenntnis brillieren wird:



Wo befindet sich dieser Irrgarten?

Lösungsvorschläge

an

mfn@musikfreunde-naurod.de

Zuwendung der Mernberger Stiftung

Unser leider viel zu früh verstorbenes Vereinsmitglied Willi Mernberger, hat zusammen mit seiner Ehefrau Marianne die **Mernberger Stiftung** gegründet und wollte so verschiedene Einrichtungen unterstützen.

Leider konnte Willi nicht mehr erleben, dass durch seine Stiftung Vereine in seiner Heimatgemeinde Naurod finanzielle Unterstützungen erhalten.

Umso dankbarer sind wir dem Stiftungsrat, dass die Musikfreunde für

die Pflege der Zupfmusik aktuell eine großzügige Zuwendung in Höhe von 6.950.- € erhalten haben, womit zweckgebunden die Buskosten der Koinzertreise gedeckt sind.

Wir sagen

„ ganz herzlich Danke!



Jubiläen - Jubilare

Alles Gute, Glück und Gesundheit , allen Jubilaren im **2. Quartal 2025**

Ganz besonders gratulieren wir zum

60 ten	Petra Dietrich, Martina Baumgart
70 ten	Alfred Damm, Albert Hämpel
75 ten	Helmut Kern
80 ten	Wolfgang Nickel, Rüdiger Beau

und allen **Hochzeitpaaren** zu Ihrem Hochzeitstag !

In eigener Sache - Kontakte:

- Homepage: www.musikfreunde-naurod.de – MFN online.
- @-mail: mfn@musikfreunde-naurod.de
- Bankverbindung: Wiesbadener Volksbank BIC: WIBADE 5W
IBAN: **DE 68 5109 0000 0049 0772 03**

(Quellen zu Bildmaterial: MFN Archiv – Wi-Aktuell - Erbenmzheimer Anzeiger)

Abschied:

Die Musikfreunde-Familie trauert um ihre verstorbenen Mitglieder:

Günter Brandt
Anneliese May
Werner Fluck
Tobias Burkey

Wir werden ihnen ein ehrendes Andenken bewahren.

Weitere Termine in 2025

Montag 2.06	Auftritt bei Seniorennachmittag der Luthergemeinde in Wi
18. – 23.Juni	Konzertreise des Orchesters nach Roncone/Italien
21.Okt	50 Jahre Forum /Naurod 18:00
13.Dez.	Konzert in der ev. Kirche / Naurod